

9. Oktober 2019

Ortsjugendleitung Köln

EVG Jugend Köln tauscht sich zu Themen Verkehr und Umweltschutz mit Fridays for Future aus



Die Kölner Ortsjugendleitung hatte Vertreter von Fridays for Future Köln und Students for Future Köln zum Austausch eingeladen. Engagiert und kritisch sprach man über die notwendigen politischen Rahmenbedingungen für einen funktionierenden Schienenverkehr, da die Bahn mit das umweltfreundlichste

Verkehrsmittel ist. Besorgnis erregte das aktuelle Thema der Ausschreibung „S-Bahn Köln“, da der NVR unter anderem eine Aufteilung, also eine Loslimitierung beabsichtigt. Die Ausschreibungspolitik im Nahverkehr wurde den Jugendlichen aus der Klimabewegung aus EVG-Sicht erklärt und die Tragweite sehr kritisch diskutiert.

Man war sich schnell einig, das Ziel muss sein: Ein europaweiter Schienenverkehr, der funktional, sozial gerecht und kostengünstig ist – und gerade letzteres nicht zu Lasten der dort Beschäftigten! Nur so könne man die notwendige Mobilitätswende erreichen.

Die Kölner Jugendlichen kamen überein für weitere Themen und Aktionen sich weiter auszutauschen und eine Zusammenarbeit anzuvisieren. Wir danken unseren Gästen für den tollen Austausch und ihre Zeit.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Köln · Johannisstraße 54, 50668 Köln



Wir leben Gemeinschaft